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6./7.7.2016



Wochengottesdienst



Freiheit durch Christus Textwort: Zur Freiheit hat uns Christus befreit! So steht nun fest und lasst euch nicht wieder das Joch der Knechtschaft auflegen! Galater 5,1



Aus den Leitgedanken - dazu Inspirationen Botschaft Wir wollen in Christus wahrhaftig frei sein.



Ausführungen



Der Apostel erklärt, dass Jesus uns befreit, um uns in die wahre Freiheit führen zu können.



Jesus befreit uns durch seine Wahrheit Adam und Eva gerieten in die Falle des Lügners, der sie glauben ließ, dass sie ohne Gottes Gesetz auskommen und ihm dann sogar gleich werden könnten. Jesus brachte den Menschen die Wahrheit und befreite sie von der Lüge (Joh 8,32). Auch heute will uns der „Vater der Lüge“ glauben lassen, dass wir Gott nicht benötigten, um glücklich zu sein. Aber das Glück, welches er anbietet, ist kurzlebig, oberflächlich, zerbrechlich und oft selbstsüchtig. In Wahrheit ist der Mensch ohne Christus arm, jämmerlich und elend (Offb 3,17). Um nicht enttäuscht zu werden: Stehen wir fest am Wort des Herrn!



Jesus befreit uns durch sein Opfer Befreit von der Erbsünde durch die Wassertaufe können wir uns Gott nahen. Der Herr verfolgt beständig sein Erlösungswerk, um uns völlig vom Joch der Sünde zu befreien (Joh 8,24–26). Dazu bedarf es aber, dass wir fest stehen in unserer Entschlossenheit, gegen das Böse zu kämpfen. Achten wir deshalb darauf, dass wir • nicht Gefallen finden an der Sünde – indem wir uns beispielsweise eines Erfolgs erfreuen, den wir zum Preis einer Lüge errungen haben; oder indem wir zustimmen, dass man mit einem Menschen in einer Art umgeht, die im Widerspruch zur Lehre Christi steht.



Jesus befreit uns durch seinen Geist Die Wirkkraft des Heiligen Geistes führt uns in die wahre Freiheit, die Freiheit in Gott (2Kor 3,17). Gott ist absolut frei, • er untersteht nicht den Grenzen der Zeit. – Als Menschen sind wir zwar abhängig von der Zeit, aber wir können uns von ihrem Diktat befreien. Der Heilige Geist ermöglicht uns, beständig zu warten: Unsere Liebe zu Jesus bleibt ungeschmälert und sein Wiederkommen ist für uns so sicher, als hätte es bereits stattgefunden. • es gibt für die Verwirklichung seines Willens keine Grenzen. – Wir stoßen immer wieder an unsere Grenzen: Wir tun nicht immer all das Gute, das wir tun wollen (Röm 7,19). Aber wenn wir fest zum Herrn stehen, dann kann er uns dennoch den Sieg über das Böse schenken (Röm 16,20). Wir empfinden den Gehorsam gegenüber Gott nicht als Einschränkung unserer Freiheit.
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• wessen er sich erbarmt, dessen erbarmt er sich. – Der Heilige Geist lehrt uns, über den ersten Anschein hinauszusehen und uns von Vorurteilen zu befreien. Er ermöglicht uns damit, uns von der um uns herrschenden Meinung loszusagen und unseren Nächsten so zu sehen, wie Jesus ihn sieht. Stehen wir fest im Heiligen Geist, um wahrhaftig frei zu sein! (Gedanken des Stammapostels)



Inspiration Zu „Ausführungen“: Eine Kirche, welche ihre Mitglieder und besonders ihre Amtsträger zur absoluten Loyalität gegenüber einer selbst konzipierten Kirchenlehre (dem Katechismus) verpflichtet, hat nicht die Autorität über Freiheit aus Jesus dem Christus und Freiheit aus dem Heiligen Geist zu predigen und zu schreiben. In der Neuapostolischen Kirche werden gerade die Amtsträger nicht auf das Evangelium verpflichtet, sondern auf den Katechismus. Und vor Dezember 2012 waren es die „Fragen und Antworten über den neuapostolischen Glauben“. Man könnte ein wunderschönes Buch darüber schreiben, was sich in der Kirchenlehre seit Gründung der Neuapostolischen Kirche – vor offiziell 153 Jahren – alles geändert hat! Wahrscheinlich würde ein Buch gar nicht ausreichen. Und dieser – bis heute – schwammigen und selbst konzipierten sowie unbeständigen Lehre schuldet der neuapostolische Amtsträger absolute Loyalität! So manche Amtsträger haben es schon riskiert, sich in der Freiheit des Heiligen Geistes weiterzuentwickeln. Die Folge war in der Regel: Amtsenthebung! Da spielte es auch keine Rolle wie sehr sie sich dem Evangelium verpflichtet sahen und dieses gepredigt, gelehrt und gelebt hatten. Und seien es 40 Jahre gewesen. Sie standen unter dem Joch dieses von der Kirchenleitung gemachten Gesetzes. Unter diesen Bedingungen ist es unmöglich überzeugend (!) von der Freiheit aus Jesus dem Christus und dem Heiligem Geist zu predigen. Eine Predigt unter solchen Voraussetzungen kann wohl niemanden – im wahrsten Sinne des Wortes – begeistern. Denn wirkliche Freiheit aus dem Heiligen Geist ist auch in einer Predigt spürbar, so sie nicht permanent von einer Kirchenlehre beschnitten wird. Wenn eine christliche Kirche schon der Auffassung ist, sie benötigt neben dem Evangelium eine eigene Kirchenlehre, dann kann diese maximal als „Richtgeschwindigkeit“ angesehen werden. Sie darf aber niemals als ein „Gehege“ verordnet werden, welches das Leben nach dem ursprünglichen Evangelium eingrenzt. Ja – Jesus befreit. Aber dann muss das auch wirklich Freiheit sein! Frage sich ein jeder Amtsträger wie frei er denken und glauben darf und zwar öffentlich! Es gibt mit Sicherheit viele Amtsträger die schon frei denken und reden, aber nur „hinter vorgehaltener Hand“. Sie haben vielleicht Sorge, der Bezirksapostel könnte sie abmahnen und schließlich ihres Amtes entheben. Und das möchten sie – aus welchen Gründen auch immer – tunlichst vermeiden. Aber ist das Freiheit aus Jesus dem Christus und dem Heiligen Geist? Gebe sich jeder selbst eine Antwort.



Zu „Jesus befreit uns durch seine Wahrheit“: Wie gerne wird diese „Adam und Eva Geschichte“ als Argument verwendet für den Ursprung allen menschlichen Leidens. Hätten diese beiden „ersten Menschen“ doch nicht Gottes Gebot übertreten, dann ginge es uns heute allen viel besser! Wir müssten nicht erst erlöst werden, wir wären wohl schon erlöst! Und so weiter und so weiter. Dabei muss doch erst einmal eines ganz klar gesagt werden: Wenn die Neuapostolische Kirche (NAK) diese Geschichte schon wörtlich nimmt und diesen Bericht als so geschehen immer wieder lehrt, dann muss sie aber auch die sechs Schöpfungstage wörtlich nehmen und so lehren! Aber was steht dazu im Katechismus? Seite 2 von 5
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„Die Heilige Schrift bezeugt, dass Gott die sichtbare Welt in sechs „Schöpfungstagen“ erschaffen hat. Darunter sind nicht näher bestimmte Zeiträume zu verstehen.“ 1 Aha! Hier wird der Begriff „Schöpfungstage“ schon in Anführungszeichen gesetzt. Ebenso wird darauf hingewiesen, dass darunter „nicht näher bestimmte Zeiträume zu verstehen“ sind. Das wäre ja auch peinlich gegenüber den „Partnern“ in der Ökumene und der ganzen Wissenschaft zu behaupten, es handle sich hier tatsächlich um sechs Tage je 24 Stunden. Jedoch die Geschichte vom „Sündenfall“ mit der Schlange und dem „Apfel“, die ist so passiert. Hier handelt es sich doch um einen faulen Apfel! Entweder beides hat sich so zugetragen wie es im 1. Buch Mose überliefert ist oder nicht. Schon hier wird deutlich, auch die NAK macht es sich passend. Ohne die „Adam und Eva Sündengeschichte“ müsste man seine „Sündenlehre“ und „Sündenvorstellungen“ inklusive der frei erfundenen „Erbsünde“ ad acta legen. Und was dann? Dann gäbe es keine Druckmittel mehr. Es kann nicht sein was nicht sein darf. Es darf aber sein, dass sich zumindest Amtsträger, welche durch ihre Predigt eine große Verantwortung gegenüber den Gläubigen tragen, einmal in Ruhe durchdenken was sie da überhaupt predigen. Zweiter Gedanke: Nur mal angenommen diese Geschichte hätte sich tatsächlich so zugetragen. Da wird in den Leitgedanken geschrieben: „Adam und Eva gerieten in die Falle des Lügners, der sie glauben ließ, dass sie ohne Gottes Gesetz auskommen und ihm dann sogar gleich werden könnten.“ Ja wie konnten die beiden nur so dumm sein! Sie hätten es doch besser wissen müssen. Hatte ihnen Gott nicht ein Gebot gegeben? Hätte das nicht reichen müssen? Nur wegen ihrer Schwachheit müssen wir unter dieser „vererbbaren“ Sünde leiden! Denn wir bekommen sie nicht los. Wie „lehrt“ der Katechismus unerbittlich: „Seit dem Sündenfall ist es aufgrund der Geneigtheit zur Sünde (Konkupiszenz) keinem Menschen möglich — abgesehen von dem ins Fleisch gekommenen Gottessohn —, ein sündloses Leben zu führen.“2 Ja, wir können als Menschen tun was wir wollen und wenn es auch noch so ehrlich, aufrichtig und rein wäre, wir bekommen sie nicht los – diese Sünde! Sie haften an, sie klebt an, sie ist zu einer Art DNA geworden welche untrennbar mit dem Menschsein verbunden ist. Der urkatholische Kirchenvater Augustinus stellte sich im 4. Jahrhundert n. Chr. sogar vor, sie würde durch die Zeugung physisch vererbt! Dies wurde dann zur „Erbsündenlehre“ weiterentwickelt und stürzte seither unzählige Mütter und Väter in arge seelische Qualen, wenn ihre kleinen Kinder ungetauft starben, denn das bedeutete für diese kleinen unschuldigen Wesen einen sicheren Aufenthalt in einer Art Hölle! Auch die neuapostolischen Apostel lehren die urkatholische Lehre aus dem 4. Jahrhundert. Nur sie wagen es nicht, betroffenen Eltern zu sagen, dass ihr Sonnenschein, welchen sie so früh unter tiefem Schmerz hergeben mussten, in einer Art Hölle schmoren muss, wenn es nicht mehr getauft werden konnte. Da fehlt dem Erbsünde lehrenden Apostelamt das Rückrat. Aber beim nächsten „Gottesdienst für Entschlafene“ kann das der Stammapostel oder der Bezirksapostel über die Spendung der „Totensakramente“ wieder „in Ordnung“ bringen. Noch einmal Glück gehabt! Und das alles nur wegen dieser einen schrecklichen Sünde im Paradies! Da wird einem erst einmal bewusst, wie der Kirche die „heilsnotwendigen Argumente“ ausgehen würden, wenn die „Adam und Eva Sündengeschichte“ nicht wörtlich genommen würde. Noch ein Gedanke zur „Verantwortlichkeit“ in dieser „Adam und Eva Geschichte“: „Adam und Eva gerieten in die Falle des Lügners, der sie glauben ließ, dass sie ohne Gottes Gesetz auskommen und ihm dann sogar gleich sein werden könnten. Jesus brachte den Menschen die Wahrheit und befreite sie von der Lüge.“ heißt es in den Leitgedanken.



1 2



Katechismus der Neuapostolischen Kirche, Ausgabe 2012, 3.3.1.2 Die sichtbare Schöpfung Ebd., 4.1.1 Das Böse als widergöttliche Kraft
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Folgen: Adam und Eva wurden aus dem Paradies vertrieben und mussten im Schweiße ihres Angesichts ihr tägliches Brot verdienen. Eva musste unter Schmerzen ihre Kinder gebären. Seit Jahrtausenden müssen alle Menschen unter diesem einen und einzigen Ungehorsam leiden. Und jetzt ein Zeitsprung: Bezirksapostel Armin Brinkmann geriet im Jahre 2007 in die Falle eines Lügners, der ihn glauben ließ, dass er ohne Rücksprache mit dem Landesvorstand – dessen Einverständnis in der Verfassung der NAK NRW jedoch festgeschrieben ist – auskommen könne und er durch ein eigenwilliges Investment von 10 Millionen Euro Kirchenvermögen sogar riesige Erträge erwirtschaften könne. Investigative Journalisten brachten den Menschen die Wahrheit über diesen Skandal und befreiten sie von Unwissenheit und Vertuschung. Folgen: Für Bezirksapostel Armin Brinkmann keine! Für die Neuapostolische Kirche Nordrhein-Westfalen keine! Die 10 Millionen Euro wurden einfach „ausgebucht“. Berechtigte Frage: Wer ist mehr für sein Handeln zur Verantwortung zu ziehen? Wer war gebildeter und wer hätte aufgrund seines Wissens, seiner Erfahrung und seiner Position nicht gegen ein bestehendes Gebot verstoßen und somit sündigen dürfen? Und warum wurden Adam und Eva wegen einer Kleinigkeit zur gnadenlosen Rechenschaft gezogen, sowie die ganze Menschheit in Sippenhaft genommen und Bezirksapostel Armin Brinkmann ist nichts passiert? Ja er konnte in allen Ehren weiterarbeiten und genießt nun seine satte Pension. Wer kann hierzu einem normal entwickelten und denkenden Menschen eine nachvollziehbare Antwort geben?



Zu „Jesus befreit uns durch sein Opfer“ „Befreit von der Erbsünde durch die Wassertaufe können wir uns Gott nahen.“ Wie schon erwähnt ist eine „Erbsünde“ eine urkatholische Erfindung aus dem 4. Jahrhundert n. Chr. Die Heilige Schrift kennt keine Erbsünde! Und wenn die als „Grundlage“ genannten Bibelstellen auch noch so interpretiert und verbogen werden. Es gibt sie nicht. Somit gibt es auch keine Sippenhaft! Jeder neugeborene Mensch ist blütenrein. Ich würde mich schämen, wenn ich die „Erbsündenlehre“ vertreten und predigen müsste. Die Krux an der Sache ist: Wenn ein Amtsträger nicht mehr diese erfundene unbiblische Lehre glauben und vertreten würde, dann würde er seines Amtes enthoben, denn dann wäre er dem Katechismus gegenüber nicht 100% loyal. Das ist das große Paradox: Das Evangelium Jesu Christi kennt keine Erbsünde. Wer nun an das Evangelium glaubt, aber nicht an die Erbsünde, der kann nicht als Amtsträger in der Neuapostolischen Kirche dienen. Ist das nicht verrückt? Doch – ist es! Und dann soll man noch „fest stehen in der Entschlossenheit, gegen das Böse zu kämpfen.“ Dazu nur ein Gedanke: Hochbetagte Zeitzeugen um ihr Vertrauen zu betrügen, dass die Berichte über ihre persönlichen Schicksale während und nach der Zeit der „Botschaft“ von Stammapostel J. G. Bischoff – dokumentiert im Forschungsbericht – auch veröffentlicht werden ist böse! Wer steht aber nun fest in der Entschlossenheit, gegen dieses Böse zu kämpfen? In der Jugendzeitschrift »spirit« wurde in der Ausgabe 2/2010 getitelt: „Immer und überall: Das Böse“3. Darin wurden Ergebnisse einer Studie zu diesem Thema wie folgt abgedruckt:



3



http://www.bischoff-verlag.de/public_vfb/pages/de/family/archiv/news2010/100410dasboese.html#
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„»spirit« bringt in diesem Kontext  das Ranking der verabscheuungswürdigsten Eigenschaften gemäß IfD Allensbach, Deutschland 2009. Demnach führt  die Unehrlichkeit die Liste böser Eigenschaften mit  großem Abstand an,  gefolgt von Rücksichtslosigkeit, Arroganz und Heuchelei.“ Als Stammapostel Leber im März 2012 eine wissenschaftliche Zeitzeugenstudie über die Zeit der Botschaft von Stammapostel J. G. Bischoff in Auftrag geben ließ, konnten von den durchführenden Wissenschaftlern 20 Zeitzeugen zur Mitarbeit gewonnen werden. Für diese Zeitzeugen war es selbstverständlich, dass der fertige Forschungsbericht veröffentlicht wird. So wurde es ihnen auch mitgeteilt. Warum hätten sie auch sonst diesen großen Aufwand stundenlanger Vorbereitungen und Interviews in ihrem hohen Alter auf sich nehmen sollen? Damit die Ergebnisse in einer Schublade der Kirchenleitung landen und dort von Mäusen angefressen werden, wie einstens die Bibel von Stammapostel Hermann Niehaus? Als der Forschungsbericht im Juni 2014 der NAKI übergeben wurde, hielt es die Kirchenleitung nicht einmal für nötig, wenigsten die mitwirkenden Zeitzeugen darüber zu unterrichten. Sie haben selbst immer wieder einmal bei den Wissenschaftlern nachfragen müssen, wann er denn nun fertig ist und veröffentlicht wird. Auch das er nicht veröffentlicht wird hat die NAKI nicht mitgeteilt. Sie wollte ihn einfach still und heimlich verschwinden lassen. Und das versucht sie bis heute. Nun noch einmal die „verabscheuungswürdigsten Eigenschaften gemäß IfD Allensbach, Deutschland 2009. Demnach führt  die Unehrlichkeit die Liste böser Eigenschaften mit  großem Abstand an, gefolgt von Rücksichtslosigkeit, Arroganz und Heuchelei.“ Deutlicher kann man es kaum ausdrücken, wie sich die Kirchenleitung verhält. Da titelt doch tatsächlich nac.today: „Siege erringen – Gegen das Böse“ und schreibt dazu: „Wir wollen mit Christus siegen. Was das für den Alltag bedeutet und wie Christen mit Wahrheit, Ehrlichkeit, Intoleranz und Lieblosigkeit umgehen, erläuterte Stammapostel Jean-Luc Schneider im Gottesdienst am 3. Januar 2016. [...] Wenn Christen gegen das Böse kämpfen, dann bedeute dies, in allen Situationen ehrlich zu sein und bei den Geboten Gottes zu bleiben – unabhängig, ob wir mit dieser Haltung die einzigen in einer Situation sind.“ 4 Der Stammapostel, die Bezirksapostel und der Vorsitzende der AG „Geschichte der Neuapostolischen Kirche“ – Apostel Dirk Schulz – sollten sich erst einmal kräftig schämen. Danach sollten sie die betreffenden Zeitzeugen demütig für dieses würdelose Verhalten um Vergebung bitten und anschließend wahrhaftig, ehrlich und tolerant mit gutem Beispiel vorangehen, bevor sie über „Freiheit in Christus“ referieren! 



4 



















http://nac.today/de/a/315034
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